

CORRIGENDUM 1

3.4.105.3

Instead of the existing text, read:

3.4.105.3 earthing switch class E2

Replace the existing term, definition and note by the following new term, definition and note:

earthing switch class E2 (for earthing switches up to and including 52 kV)

earthing switch suitable for applications in distribution and transmission systems fulfilling the general requirements of this standard, with the capability to withstand five short-circuit making operations

NOTE The increased number of making operations in Class E2 is restricted to voltages up to and including 52 kV only depending on the operating conditions and the protection systems typical to such networks.

3.4.105.3

Au lieu du texte existant, lire:

3.4.105.3 sectionneur de terre de classe E2

Remplacer le terme, la définition et la note existants par les nouveaux terme, définition et note suivants:

sectionneur de terre de classe E2 (pour les sectionneurs de terre de tension inférieure ou égale à 52 kV)

sectionneur de terre qui convient pour une utilisation dans des systèmes de transport et de distribution correspondant aux exigences générales de cette norme, avec le pouvoir de tenir cinq manoeuvres de fermeture sur court-circuit

NOTE L'augmentation du nombre de manoeuvres de fermeture pour la Classe E2 se limite aux tensions inférieures ou égales à 52 kV qui dépendent uniquement des conditions de fonctionnement et des systèmes de protections typiques de tels réseaux.